

BERLIN AKTUELL

Newsletter von Patrick Schnieder MdB

Ausgabe 240 – 29. Oktober 2021

Intro

Liebe Leserinnen, liebe Leser,

in dieser Woche hat sich der 20. Deutsche Bundestag konstituiert. Damit ist der Startschuss für die neue Legislaturperiode gefallen und die Arbeit kann losgehen. Für die CDU/CSU-Bundestagsfraktion bedeutet dies, die neue Rolle in der Opposition anzunehmen und aktiv auszufüllen. Wir werden die Ampel-Koalition unterstützen, wenn ihre Vorschläge sinnvoll und gut für Deutschlands Zukunft sind und uns immer dann konstruktiv mit Gegenvorschlägen einbringen, wenn dies nicht der Fall ist.

Alles Wichtige über die konstituierende Sitzung lesen Sie in diesem Newsletter. Ich wünsche Ihnen eine anregende Lektüre.

Herzliche Grüße

Ihr Patrick Schnieder

Konstituierende Sitzung des 20. Deutschen Bundestages

Als dienstältester Abgeordneter eröffnete Dr. Wolfgang Schäuble die erste Sitzung des neu gewählten Deutschen Bundestages. In einer beeindruckenden Rede betonte Schäuble den Wert des demokratischen Diskurses im Parlament. Er warb für das Ringen um gesellschaftliche Mehrheiten und Kompromisse, welches jedoch nicht beim kleinsten gemeinsamen Nenner enden solle. Seine Forderung nach einer Wahlrechtsreform, die die Größe des Bundestages begrenzt, unterstütze ich und hoffe, dass wir in dieser Legislaturperiode eine Lösung finden, die eine breite Mehrheit im Parlament unterstützt.

Zum Video der Rede: <https://www.youtube.com/watch?v=I8czRQO7OrM>

Die konstituierende Sitzung war die letzte Sitzung des Bundestages, die Dr. Wolfgang Schäuble geleitet hat. Wie immer tat er dies ruhig, besonnen, neutral und souverän. Daher wurde er zurecht mit stehenden Ovationen von allen Fraktionen als Bundestagspräsident verabschiedet.

Zu seiner Nachfolgerin wurde Bärbel Bas von der SPD gewählt (576 Ja-Stimmen). Das beste Ergebnis bei der Wahl der Präsidiumsmitglieder erhielt die Kandidatin der CDU für das Amt der Vizepräsidentin Yvonne Magwas (600 Ja-Stimmen). Weiterhin wurden Aydan Özoğuz (544), Claudia Roth (565), Petra Pau (484) und Wolfgang Kubicki (564) in das Präsidium gewählt.

Ernennung von Manuel Follmann als Bürgermeister

In dieser Woche wurde Manuel Follmann in Dreis zum Bürgermeister der Verbandsgemeinde Wittlich-Land ernannt. Er folgt auf Dennis Junk, der die Region nun als Landtagsabgeordneter in Mainz vertritt. Ich freue mich auf eine gute Zusammenarbeit und wünsche dem neuen Bürgermeister viel Erfolg und eine glückliche Hand.

Die Ergebnisse der Bürgermeister- und Bundestagswahl hat die CDU Wittlich-Land im Rahmen einer gemeinsamen Sitzung des Gemeindeverbandsvorstands und der Verbandsgemeinderatsfraktion intensiv diskutiert und aufgearbeitet. Ich danke für die klaren Worte und den konstruktiven Austausch.

Bezirksparteitag der CDU Trier

Ebenfalls in dieser Woche fand der Parteitag des CDU-Bezirksverbands Trier statt. Es war gut, dass offen und ehrlich über das schlechte Bundestagswahlergebnis diskutiert wurde und die daraus abzuleitenden Konsequenzen zur Neuausrichtung der Partei angesprochen wurden.

Moritz Petry wurde als Bezirksvorsitzender im Amt bestätigt. Ihm und dem gesamten neuen Vorstand gratuliere ich herzlich zur Wahl. Viel Erfolg bei den kommenden Aufgaben!

Impressum gem. § 5 TMG :
Verantwortlich im Sinne des Presserechts:
Patrick Schnieder MdB
Platz der Republik 1
11011 Berlin
Telefon: 030 227 71884
E-Mail: patrick.schnieder@bundestag.de

